

# さくらぎ

発行 桜木市民センター

周南市城ヶ丘2丁目4-21

TEL (0834) 28-5973

FAX (0834) 29-0788

E-mail sakura-cen@ccsnet.ne.jp

ホームページ <https://www.fureai-cloud.jp/sakura-cen/>



ホームページ



LINE

公式アカウント

【桜木の人口】 5,598人(前月比 -8) (男性 2,728人・女性 2,870人) 2,734世帯(前月比 -2) 5月末現在

## 6月4～6日 体験実習【公立大】

周南公立大学看護学科の生徒が、市民センターの様々な講座に参加し、地域の方々とふれあう体験実習を行いました。

参加した学生は「和気あいあいとされていて、体操や会話を楽しまれることで、身体だけじゃなく心の健康も保たれているのだなと思った」と話し、講座生からも「若い人たちと一緒に身体を動かして、お話ししたらパワーをもらった」という声が聞かれました。お互いにとって、たいへん良い機会になったようです。



## 6月7日(金) ツツジ剪定【桜木小】

桜木小学校でツツジ剪定などの環境整美作業が行われました。ツツジの剪定や花壇などの草抜きに加え、今年は夏芝の植えつけを行いました。一人一役の活動で参加された保護者と教職員、地域からの応援も加わり、短時間でしたが、見違えるようにきれいになりました。暑い中での作業、お疲れさまでした。



## 6月11日(火) 町探検【桜木小】

桜木小学校の3年生が、総合的な学習の時間に町探検を行い、桜木市民センターには児童9名と引率者3名が来館しました。

市民センターの仕事の内容や施設についての質問に高菅所長がひとつひとつ丁寧に答えていました。児童たちはタブレットで施設内の写真を撮ったり、児童書を見たりして、市民センターの様々なことを学習していました。



## 6月16日(日) ペタンク大会【体振】

桜木小学校の体育館で、体振主催のペタンク大会が開かれました。地区内から15チームが参加され、熱戦を繰り広げました。日頃から公園等で練習されている方もたくさん参加されていましたが、いつもとは違う屋内での競技に苦戦される姿も見られました。世代を超えての交流に、和やかな雰囲気での大会となりました。

【優勝】Aコート 市住2 Bコート 平原C Cコート 桜木1



## 6月16日(日) 環境整美作業【周陽中】

周陽中校区の3地区のボランティアのみなさんが集まり、周陽中の環境整美作業を行いました。桜木地区からは6名の方が参加され、草刈り機や園芸用バリカンを使って、玄関前やグラウンド周りの草刈りや剪定作業を行いました。

毎年夏休みに環境整美を行っていますが、今年は初めて梅雨入り前にも実施されました。



## 6月25日(火) 桜木市セ運協総会

桜木市民センター運営協議会の総会が開かれました。自治会長を含めた会員等18名が参加され、昨年度の事業報告や決算報告、今年度の事業計画や予算について話し合われました。センター職員の地区行事への関わり方などについての質問があり、今後、運営協議会で検討を進めていく予定になりました。市民センターでは改修工事を終え、利用者増加に向けて、地域住民対象の講座などを多数開催する予定です。



## さくらぎの杜

周南市の自主防災組織ネットワーク会議で、桜木地区自主防災協議会が感謝状を受賞しました。桜木地区からは田村会長と高久事務局長が参加され、長年にわたって地域の自主防災活動に取り組み、安心安全な住みよい地域づくりに貢献したとして、藤井市長から感謝状を受け取りました。



### ❖ 桜木市民センター 夏休み子ども教室 ❖

ヒノキの万華鏡を作ろう(木工)

7月24日(水) 10:00~12:00 小学3~6年

花を自由に生けてみよう(フラワーアレンジメント)

7月30日(火) 10:00~11:30 小学1~6年

工作教室(何ができるかはお楽しみ)

8月1日(木) 10:00~11:30 小学4~6年

みんなで作ろう 楽しいランチ(料理)

8月2日(金) 10:00~13:00 小学3~6年

消しゴムはんこを掘ってメモスタンドを作ろう

8月9日(金) 10:00~11:30 小学1~6年

詳しくは、小学校から児童が持ち帰られたチラシをご覧ください

今年例年比べて十日以上遅れて梅雨入りしました。これから梅雨の最盛期に向かいます。特に怖いのが線状降水帯の発生による大雨による川の氾濫や、がけ崩れなどの被害です。最新の気象情報を確認し、早めに避難するなど被害にあわないよう対策を取りましょう。

【所長のつぶやき】

東京都知事選が告示されました。過去最多の人が立候補の届出をしました。ポスターの掲示板が足りないなどの問題も発生しています。選挙と関係ないポスターを貼ったり、売名目的のための立候補に怒りを覚えます。誰でも自由に立候補できなければいけません。誰が、良識に欠けている気がしません。民主主義の根幹である選挙がこれなのか、何らかの規制や改革が必要ではないかと思う人は多いのではないのでしょうか？

## 7月 さくらぎカレンダー

- 1日(月) にこにこあいさつ【周陽中】
- 6日(土) 資源回収 ※雨天時 13日
- 6日(土) 地区一斉クリーン作戦
- 8日(月) 夜間防犯パトロール 19:00~
- 12日(金) 夏祭り実行委員会
- 14日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
- 14日(日) 救急救命講習会
- 21日(日) フラバ一る大会【体振】
- 24日(水) 夏休み子ども教室【木工】
- 27日(土) 桜木ふれあい夏祭り
- 28日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
- 30日(火) 夏休み子ども教室【生け花】
- 7月1日~8月31日の平日 ラジオ体操